



4 Pièces

129 m<sup>2</sup>

Réf. 84185422

869 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Quatre pièces moderne et traversant au 6e étage sur 7, dans le quartier Riquier, au centre de Nice. Livré en 2023, il est construit selon les dernières normes en matière d'isolation thermique et phonique. Emplacement fonctionnel à proximité de la gare de Riquier, des commerces, des bons restaurants et de toutes les commodités, ainsi qu'à quelques pas de la plage et du quartier très apprécié du port. L'appartement se compose d'un vaste séjour avec accès à une terrasse ensoleillée, d'une cuisine moderne entièrement équipée, de 3 belles chambres ouvrant toutes sur un deuxième grand balcon, d'une ...

Modern 3-bedroom apartment on the 6th floor of 7, in the Riquier area in central Nice. The building was completed in 2023 and built according to the latest heat and sound insulation standards. It contains a large living room with access to a sunny terrace, a modern fully equipped kitchen, 3 bedrooms all with access to another large balcony, a shower room, a separate toilet and a large bathroom with bathtub and shower with a view! The building has plenty of storage space and a separate bicycle shed. Possibility to buy 1 or 2 parking spaces on the ground floor at an additional cost. Convenient ...

## RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

